

Bruno Rodríguez souligne que 2015 a été une année fructueuse pour la politique extérieure de notre pays



La Havane, 29 décembre (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a signalé que 2015 a été une année fructueuse pour la politique extérieure de Cuba.

Après avoir participé à la dernière journée de débats de la Commission des Affaires Étrangères de notre parlement, le ministre cubain s'est référé aux acquis de cette période et il a mis l'accent sur les liens bilatéraux qui ont été établis jusqu'à présent :

«Je crois que 2015 a été remarquable. Le discours prononcé par le président Raúl Castro au Panama a fait briller la politique extérieure de la Révolution, une politique de 60 ans de lutte. Cette année a été fructueuse.

La lutte s'est poursuivie en Amérique Latine et dans les Caraïbes contre les attaques de l'impérialisme étasunien, des oligarchies, en défense des processus révolutionnaires comme celui du Venezuela ainsi que ceux d'autres pays comme l'Équateur, la Bolivie et le Nicaragua ainsi que des processus progressistes dans les Caraïbes. Les relations de Cuba avec d'autres pays se sont élargies. Nous avons rétabli des relations diplomatiques avec deux îles du Pacifique.

Je suis d'avis que 2015 a été une année réussie grâce à la lutte de notre peuple et en même temps une année de grands efforts et d'une forte participation de notre peuple à la lutte à l'échelle internationale dans la défense du socialisme cubain, de nos idées. Je suis sûr que 2016 sera aussi une année de victoires ».

Au sujet des relations entre Cuba et les États-Unis, notre ministre des Affaires étrangères a indiqué : « Il est évident que le monde comprend que bien que le dialogue et la coopération avec les États-Unis aient avancé, le blocus reste intact et que l'on a besoin de la mobilisation internationale pour sa levée.

J'espère que les relations avec les États-Unis avanceront sur la base de la levée du blocus ; de la restitution du territoire qu'occupe la base navale de Guantánamo et que nos relations avec l'Europe aboutiront à la signature d'un accord de coopération sur la base du respect mutuel et de l'égalité souveraine ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80088-bruno-rodriguez-souligne-que-2015-a-ete-une-annee-fructueuse-pour-la-politique-exterieure-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba